NUESTRA TAREA

SINCERIDAD

Tócanos vivir en un ambiente en l'anonimato casi trabajan con un busa que esta palabra sencillà viene a ser sentido de comprensión, ce que el cosa muerta para las relationes en tesurgir de algo unevo se muestra tra los hombres. Generalmente se invoca cuando por ella se persigna la obtención de un beneficio, un favor de la presidente de la comprensión.

La palabra sinceridad en boca de los burgueses encierra para posotros un significado inverso al que jas gentes honradas le asignan por lo co-mon, Pronunciada por los políticos. de cualquier matis que sean, no hay para qué decir que nos huele a men-

La sinceridad entre compretantes ya sabemos que se reduce a un escamoteo mutuo de posibilidades mercentilistas y, por lo tanto, deshones. y el sualisis para enfilar nuestra acaquellos que explotan o mandan, o pleado. que ambas cosas representan, nosotros los guarquistas nos haltamos alejados en cuerpo y alma.

Ni rais, ni ala, ni pervio, ni sentimiente o ideas nuestras, tienen en el hads leve contacto con sus vides, sus personas o sus hochos. Si alguna var. obligados, nos acercamos a cilos es solamente para lo que todos los compafieros saben: escupirles en la cara nus lafamias e impedirles que costimuen viviendo su vida de protervos y miserables. No es, pues, de ellos que vamos a hablar abora, por cuanto saen todos los hechos realizados por

de shoeridad que cada uno posea. Es decir, one lo que fluye al exterior de nosotros ha de ser el trasunto nel taciones de nuestra existencia. do lo que últimamente septimos y nuestras fealdades físicas.

cuanto valemos y poseemos, bagaje de ideas y sentimientos bondadosos, es para ofrecerio generosamente pu-

sea solo por un instante, ocultar su bres.

dessición literaria para justificar la constituídos independientemente para la juventud se entus asma por idea: facil a través de una obsesionadora bres todos. Todos le temen. Y no penmás minima negación de esta pela luna labor de su predifección, así tamles; entre los 25 y 35 por mujeres,
bra simple, sencilla y pura como la bien, nos creemes, puede ser una reavino y juego; y, al final, per puestos cluiras en el fecundo y se muestra con orgalica. sombra más sutil y veréis coma sus movimiento anarquista. Todo parte do rayos plerden calor, plerden lus y la unidad para elevarse a lo comple tud de las naturalezas distintas el tro; al Calibán que coopera tan ale pierden fuerza. Comprobarels enton- lo. Expulsado de nosotros todo aque proletario sea mejor que el burgues gremente con el Calibán de Norte bertad con sofismas tampoco es 11tas para comprender bien esto!

implica abrir nuestro corazon para que no quede oculto el más leve sentimiento, ni en nuestra mente, despejada siempre para dar a la idea dumbres, hacia las cuales dirigimos ría destacarse. La ciencia debería lanzar luego en pos de cualquier otro práctico de capacidad creadora en el En realidad es más habilidoso, y a

Tenemos que ser - y lo somos distintos a los demás hombres. Nueskra palabra, nuestra más símplo o in- pudierau hacerso. significante palabra, es el compromino mas serlo y más sincero que podemos contraer entre otros hombres. | tra prensa y nuestras tribunas sirvan Debe representar más firme garantía de vehículos para maitratar a otros, la fuerza de la expansión física domique para el burgués una letra de camaradas anarquistas que por mecamble. Ningan contrate legal, do discintes a les nuestres persigobierno o privado, puede tener tan- guen el mismo objetivo común:! La to valor como palabra dada entre anarquía por la revolución social. dos, o más, o todos los compañeros.

Dijimos alguna yez que hablar y escribir es fácil. Lo repetimos abora! Conviene as! para evitarse interpretaciones distintas a las que en realidad deben darse a las palabras. Conocemos a los hombres, nos cono ecmos nosotros y esta es una razón cemás para no llamarse a engaño.

Responder con los hechos a las a las propias manifestaciones, es la mas valedera garantia de responsabl Head que mutuamente podemos ofrecernos. De aqui nace el principio de una conflanza indispensable para topendiente. Surge también de ello, co mo cosa natural y logica, una estimulante seguridad en la lucha individual y colectiva que impulsará a todos para emprender acciones de vasto significado en el escenario so-

Y bien. Esta seguridad, esta sinceridad y conflanza no existen hoy en el movimiento anarquista de la region. Nadle, al menos que nesotros sepamos, está conforme con el actual estado de cosas entre nesotres. Un noble afan de superación indi-

vidual y colectivo se viene notaudo en todos los ambientes.

El diario anarquista "La Protesta" por su parte, viene expresando estos descos de armonía general que creemos estaran latentes en todos, los compañeros. Pueden ser ellos acogidos de manera diversa, pero como proposito - y nosotros lo aceptamos por conceptuarlo sincero -- no podrá negarse que es plausible y de necezaria urgente realización.

-Quisás este se hubiera logrado sin que el citado diario u otra institución lo hubiese propuesto. Sabemos que ollo es más cuestión de voluntad y GRAN PIC - NIC Auspiciado por la Alla Alla Contro de Proposition de La Contro de La Contr convicciones individuales que de proyectos o resoluciones de grupos. El renacimiento de la telerancia y de la armonia en muestros medios se vislumbraba ya prácticamente entre algunos núcleos de compañeros que han comprendido la necesidad de abandonar vicjas rencillas que malograban el fruto de ingentes estuerzos. Por eso, porave la cosa partia de abajo. de los proplos compañeros que en

de negativas resoluciones y prácticas sectarias, que impedian el acerca-talento fraternal entre los compañeos aparquistas!

Cuando nos consideramos en pose lon de la verdad se torna tarea ardua el hacernos desistir de nuestro empeño por cuanto esta la consideramos come ánica y absoluta. Solo el tlempo, con su lección de los heches, determinará en nosotros la reflexión tas. Y, en fin hablando de todos tividad en sentido distinto al em-

son simplemente instrumentos de la Y aqui surge lo diffell: el trabajo penoso e inmenso para hacernos comprensibles a los demás, que es a lo que queda reducida nuestra labor en renumen.

Mucho puede hacer un hombre de volunted - y si son muchos mejor! - en el sentido dei blen. Se quemara las pestañas, podrá abrasarso los zesos, destrozar su cuerpo y su espíritu entregandese a los etros sin cálculo y sin medida, pero jay!, companeros, será un esfuerzo cast estéril si no logra ser comprendido.

En medio de incomprensiones, tesemos que la sinceridad está susente rribles y delerosas, hemos caminado stempre los anarquistas. El grado medio de inteligencia alcanzado por las Y decimos: toda manifestación multitudea es poco aún para poder nuestra, hablada u escrita, expresada squilatar el valor de nuestras ideas: con un gesto o traducida en acción De auf surge la necesidad imperiosa - idea u hecho -- está, o debe es de ser precisos permanentemente en tario, inspirada por la mayor suma nuestras exposiciones, claros en nuestros conceptos, sencillos en la expresión y sinceros en todas las manifes-

Si para obtener un inmediato triun- facilmente corruptible? pensamos. Denundez de alma y au locon nuestras luchas, si con el presencia de envolturas para adornar texte de una pequeña ventaja para sus desertores, sus Judas. Pero en nuestras concepciones particulares re- Italia un Riccioti Garibaldi, en Fran-Nada tenemos que pueda ser ofre currimos a medios tortuesos y confu-cido como mercancia. Lo que somos, sionistas, el porvenir de nuestro en sus ideales juveniles, se hacen por ha necesita vuestras carnes. La culbrio e incierto y con muy pocas pro- pero aquí ya no son célebres. Debabilidades de elevarlo hacia planos mastado abundan los Lugones y los re a los hombres y las mujeres, sin promisores de cultura y de revolu- Larraudi, y todos los jóvenes que esminguna distinción y carente de "ca. ción. Entonces más que nada es pre- taban de mi parte y no veo aquí. ciso previamente el-entendimiento ."Triste verdad que se puede flar necesità de disfraces para revelar su recho luego, y a la vez autoridad motudiante. Ye estaria muerto bace si adoptais de los, así llamados, para le la mayor habilidad diabólica de contenido neto. Es lo que est exente l'al de properte un ideal de accorde. contenido neto. Es lo que es: exenta ral, de propagar un ideal de armenía mucho sin los puños de los proletade loda adición que pueda, aunque y de reciproco respeto entre los hom- rios: los estudiantes no me hubieses

Así como es posible la sinceridad y "Para el proletario el entusiasmo Libertad, decimos, cuando entende- la confianza mutuas entre los compo- es cosa de conciencia y de fé; para nos que no es menerter ninguna dis. nentes de los pequeños grupos alines, el discreto burgues una emoción. En lux del gol. Colocad anta éste la lidad la armonfa colectiva del entero y dinero, por honores y poder .. tan - los esfuerzos generales pueden sito común cuyo logro sólo es posible eso queda sel a él. a esta condición.

elaborada, una segunda intención que lo mejor de nuestro ser, un ejemplo educarle en el amor de la verdad. hablará con más elocuencia que todas tan abiertamente sus apetitos como las manifestaciones de promesas que quien vende toda la vida trigo y va-

> Con la mano en el corazón, pues, decimos a todos: jevitemos que nues-

"GUITARRA ROJA"

Los versos anarquistas de Martín Castro. Volúmen de 150 págs. Precio del ejemplar: \$ 1.00. Edición a total beneficio de los pres vidad que cres nuestros gobiernos, palabras, aplicar la conducta a nues- sos sociales, Pedidos a José Sobritro pensamiento: obrar de acuerdo no, calle Francisco Bilbno 3162 Bs. As., o a esta administración.

> RIO AMERICANO CONVOCA SU H CONVENCION PARA 2930

Per resolución del Primer Congreso Americano de Maestros, celebrado en Buenos Aires en Enero del año préximo pasado, se efectuará en Montevideo la Segunda Convención a me-diades de Febrero do 1930.

rica. Los asyntos a considerarse en ceta Convención están basados en los gisterio: como intensificar la solidaridictaduras en América; las condicio nes del maestro americano; la escuela y el maestro ante la unión de los puede las vocaciones en la enseñanza: la

Le campaña iniciate por Searfé, Gémez Oliver, Mannina, Simplicio y Marino de la Fuente debe encontrar a los anarquistas de la Argentina en un mismo pié de betalla.

No se trata de una agitación més, verbal e escrita. En el curso de la cuantiosa defensa de carácter legal, enyas pruebas serán una constatación fenaciente del complot de policias y jueces, el anarquismo tiene una farea propia, con relieves nitidamente populares y revolucionarios. Nuestra tarea está cituada en la conciencia civil, en el despertar de un vigoroso sentimiento do repudio e la condenación fraguada por la justicia histórica. Está en la acción, en la protesta, en la lucha sin tregua. De nosotros, solo de nosotros, depende la defensa y la afirmación del anarquismo, hoy acusado en Scarfó, Oliver, Mannina, Simplicio-y Marino de la Fuente.

La actuación de los abogados, de la defensa legal, juzgamos adquirirá vastos relieves. Pero, si bien esta nos puede inrteresar en cuanto a evidencias, la actuación y defensa nuestras, como anarquistas, debe interesarnos en tanto que en ellase juega una recia batalla por la libertad de cinco compañeros, y de ella surgirá potente una afirmación de solidaridad y

Pongámonos, desde ya, al trabajo. Conciértense actos de protesta, sistematicese la agitación en todo el país, día a día, a ser posible, a ser necesario. Que no haya inactivos, rezagados, compañeros y grupos que no tengan las manes sobre algo.

Nuestro primer impulso, al inicio de esta campaña, debe ser el trabajo.

Hablemos de la Argentina

"Decidme abora, qué tienen que te-

<u>"Cada país tiene sus tránsfugaz y</u>

con que el sol no es sol, como la la la justicia sean un hecho en el seno para la agregación de otras unidades que para el proletario no existen taña. bertad. Somos hombres los anarquis- hombres - habiamos de los anarquis- puestos, dinero, honores ni poder que puedan-corromperle. Lo unico que Decir que hablames con sinceridad converger tacilmente bacia un propó- puede gozar es su entusiasmo, y por

"Entre la masa bruta de los bur-Es preciso otrecer a las muche gueses el universitar o podría, debe sentido de la armonía, pues que esto veces aún más graciose; no muestra

Waldo Frank

alimento animal para vivir y para sentir -- nos domina enteramente; y, sin embargo, nos falta. Aquello que deberia ser central (la función ce belleza) no es sino trivial decoración. La actividad seria del mundo moderno consiste en producir y distribuir mercaderías y en empequemana en su proceso. Esa es la actique dirige a nuestra sociedad, que En Franck trabaja lo interno y etergasta los billones producidos por la no; en Nicolai la reactiva vivisección humana labor en fuerzas militares. La mercadería reina. Y la empresa de difundir la verdad entre los hom- siempre acre comeutario de la cotibres, de hacer que crezca la verdad diana vida de la Argentina y los ary la belleza more en la tierra; la em- gentinos, dos perfiladas prosas fragpresa de unificar el hombre indivi- mentarias, saludables por todo lo que duul y el hombre social, todo eso se contrastan con el idearlo actual de deja para los charlatanes y los vir- Indo-América, fundado eu posiciones tuosos y constituye la diversión de puramente externas. las tardes ociosas. Esto no es verdad sólo en los Estades Unidos. Al sur ra, qué tienen que temer los victos de mi América, en Méjico, en Nicara- de una juventud tan facilmente cogua, en Caba y en Panama desapa- ruptible?" Juventud universitaria recen los viejos valores culturales del que anda hoy ensayando poses de español y del indio: los mismos fal- oposición social y antigubernismo. sos valores del Norte crecen y cre cuando bien conocidas son su domescen. Crecen en dichos países porque ticidad en las aulas, cretinismo ideomismos han perdido su salud. No ol- formas de peder. ¿Qué valores estenlos países de la América Central han sitaria, que nún en los hechos no ha i teamericano, es comprado en Nicara- de esos "jóvenes", "hijos de papa", nismo mental de Hispano-América?

guar, la explicación radica en que e automóvil es solicitado. Si les valoren materialistas norteamericanes enmer los viejos de una juventud tan tran en Micaragus, no es menos evidente la razón de que dichos valores - falsos valores - son solicitados.

taña porque Gran Bretaña tlene su propia cultura y no quiere para nada la vuestra. Si tomáis de Gran Bretaña algo más que su carbón, de los Estados Unidos algo más que sus automóviles, la razón está en vosotros; ses imperialistas modelos caóticos, falsos valores que deploráis, la razón está en vosotros.

Unidos son el enemigo - Norte Amé- capaz y es constante en la labor jus-rica el Calibán triunfante - y tan ticlora por el bien común de les homsuficiencia. Hagase que Hispano-Amé- alientan ideales que lo mantienen

NOSOTROS Des "extranjeros", des verdaderes

extranjeros" en esta patria de ricos, república de sicarios y abyecciones han hablado a su yez de la Argentiua. Sus palabras no tendrán el tono acerbo de las nuestras, pero no dejan por ello de proclamar reclas verdades. Son verdades propias a todo "extranfero" que en realidad quiera observar las condiciones sociales de este pueblo, su psicología de adaytación y evolución ulterior con fieles ojos humanos, a pesar de cuantos pretendidos homenajes se les dispensen, como en el caso de Waldo Franck, dondo hasta un histrión de las ideas y la literatura como Leopoldo Lugenes ofi-

Quizás estemos más cerca de Nicolal que de Walde Franck, por todo le que el primero representa como real nos problemas de nuestro puebto, aún madurez de pensamiento del nortesignifican nuestros proptos fines de del media en que vive. Por eso hemos traido oqui, para encabezar nuestro

Leemos en Nicolai: "Decidme aho-

Por la defensa y la ayuda a Alejandro Scarfó y S. de la Fuente y

en solidaridad con el Comité Pro Presos Sociales de Buenos Aires

El domingo I de Diciembre de 1929, de las 5 a las 19 horas

SOLICITAD ENTRADAS Y PROPAGANDA

· La voluntad, la consagración y la sayo, no se han apartado de el en las

continuas manifestaciones de su exis-Persecuciones, represalfan, sentenclas horribles manifestadas en mil

formas ominosas, por las más variadas complicaciones policiaco-judiciales, nada han hecho en él porque altivamente ha sabido afrontar las responsabilidades como anarquista siempre. Nada de todo ello le ha hecho renegar de sus principios revolucionarios, si no muy al contrario: todo cuanto se ha hecho para anulario como tal lo ha reafirmado más en su empeño y esperanza de regeneración de esta humanidad tiranizada y explotada cobardemente. Porque para todo revolucionario amante de la libertad y la justicia esto le ha servido como una evidente prueba y un alto expenente de valores morales. lanzándolo a través de toda lucha con más fervor y cariño en pro de la integral conquista del hombre libre; en pro del derecho y de la reivindicación de los sentimientos buenos que en los corazones de todos los hombres gene-Y así, de pueblo en pueblo, de na-

ción en pación, de cárcel a presidio el anarquista vive y siente la necceidad de luchar. Vive y siente la protesta en todo su rigor porque el posse un alma siempre entusianta y siempre joven. Porque en la lucha está su r!da, está su porvenir, están sus radian-"La carne argentina-es comprada tes anhelos de liberación y renovación El se ha templado en las puebladas

enardecidas por las humanas anstas de ona vida nueva, y de alli, hajo la presión de las cruentas luchas entabladas a diario contra burgueses, policias y gonernantes, 61 surgió sobre la faz del mundo, firme siempre, para Por eso la libertad de él es temida

por los sicantos expoliadores de vidas "Es tan fácil decir que los Estados y de trabajo. Porque él es fuerte, es venir humano, donde la solidaridad de hombre a hombre, la libertad y social en que se vive.

Y esta es la causa porque son perseguidos los anarquistas; por esto son columniados y encarcelados en las tétricas prisiones de todo el universo. Por ese también es que todos los

militantes de nuestro ideal permanecen stempre en la brechn con el fer-

vulgares donjuanistas, cretinizados en antas oficiales y cabarets de moda. Bien menguados son los adver- nen como figura central a un gra

sarios que can pretendido salirio paso al cacicazgo del presidente irigoyez. Estos quieren también ahora ponerse a hacer "patria", participar en gestas cívicas, liguistas-conservadoras-socialeras; invocar el nombre de los trabajadores y el pueblo. "Qué pueden temer los viejos?" Na-

da. Son la resaca universitaria de slempre. Un Capdevila genustex o que, luego de ensayar poses libertarias en Córdoba, gasta el ditirambo al mismo cacique Irigoyen para ganarse la presupuestivora dirección de "Húgase que Hispano-América mi-

ma Waldo Franck, Cruda verdad, hasquistas. El anti-imperialismo, que es una cómoda posición más de las llatuales, olvida o hace como si ignorara esto. Así eximense de poner el dedo en la llaga, la ya corroida llaga tanto fuera, como dentro; el mai, la tiranfa, la opresión no viene sólo del Norte, sino que brota y crece en el Sur, en las propias patrias de Indocombatida tarea, a sangre y fuego si una sola voz de selidaridad de esos los mejores valores propios de los lógico y adaptación ambiente a las tá sólo reservada a los anarquistas. Total, Waldo Franck ha hablado pavidéis esto: si no fuera por que en la esa juventud, mai llamada univer- ra públicos selectos, de hombres de sido hombres de posición los que aco- roto formalmente con la lamentable uso, y ya anuncia su regreso. Y, miengieron bien y fomentaron esos falsos del Centenario, para invocar títulos tras tanto, cabe preguntar con Nicovalores - que tan fácil es llamar de orientación en la vida social ar- lai: quó tendrán que temer los feuamericanos - ellos no se habriau in gentina? Conocemos bien, por dolo- datarios de América, el mismo yanfiltrado nunca. Si un automóvil nor- rosa experiencia, cuál es el oriente qui, do estas juventudes y este creti-

IIPERMANECER SIEMPRO

Le historia del anarquismo se des-j viente anhelo de una sociedad ne mea en todo momento por su reafir- va, auspiciando para llegar a esta la mación de valores. El marquismo, huelen general, la revuelta, la reve tanto en los períodos más decadentes Inción social. como en los más álgidos, ha perma | Por ento vamos a la calle en se necido firme y decidido en medio de protesta colectiva, por esto levanta

mos tribunas en las plazas, por es enemos en las barricadas bajo el pis fe revolucionaria de llegar a un fe mo enemigo, y por esto, por nuesta lis farmino no han decatio nunca en seción, vamos a voces a poblar la él. Amor, pasión y fervor anárquico de prisiones donde nos zambullen in mistificadores y explotadores de rida y del mando.

El revolucionario anarquista e para pelear, para conquistar y mas saber ener en las contiendas de la m cha proletaria. Porque somos tale y porque alentamos en nuestra volus tad la firmeza y la valentia de pe manecer stempre! ...

"LOS COMUNEROS DE PARIS"

por Ramón de Cala

Historia de la "Comune" en Francia. Carta-prólogo de Francisco Pi y Margall. Una luz de valioso valor histórico sobre los acontecimientos revolucionarios de 1871. Ed. "Plus Ultra". Constará de seis tomos, de los cuales podemos servir el 10. y 20. a \$ 0.50 cada uno.

El culto a barbarie

Buenos Aires está minada de her bres corajudos; mejor dicho, de Resignación de lo cos que rinden culto al coraje. Y cia de los débiles; i provincias también. Tengo la fin dos ciegos y fatuldad creencia que en esta cuestión no la Tigeros; rumor de de honra la nuestra!

Por un quitame esas pajas, o de pe ra fantasia, no más, se concierta 🛣 duelo criollo; hombre a hombre, a lictuosa. matar en uno de los contendores. los duelos eriollos, patrimonio_i hombre de esta tierra, abundan con hongos; porque tenemes resables

Y así es. Un tajo cicatrizado e la nueva generación. Quiera que hay en nosotros una corriente de se patis hacia aquel hombre que nos bla cáticamente de coos encuent plenos de coraje y embeión y to

Pero esto muy poco lo plensan. sabios de la barbarle que todayis Los que escriben para nuestro

tro son los que saben blen estas cos Y parece que también sienten e quillas. Por eso lo recuerdan con cosa grata en algún áspere pasaje sus obras de morondanga. Muy pe relajado que todo lo hace de pre tencia. Bien que al final se torne s timental para mayor efectividad la escena. Es la máscara que distra a la bestialidad. Mas cl autor no sea con ese rebuscado final combi al guapo ni a su prepotencia, sino gusten ambas cosas para que triunfe la obra. Cuando decimos tris to ya sabemos que hablamos de la quilla. La cuestión es bien sencipues la espina dorsal de nuestros netes es la brutalidad. Y este vuelta de hoja.

Las compañías teatrales se gan de lo demás. Y el público sie guando aquello de Iriarte "en dis re al Calibán que tiene dentro", afirle paja come paja"... aplaude s bias la brutalidad de las escenas. criolles!

Es que desgraciadamente se todavía en el valor físico, que no decir verdad, no corta ni pincha cultura se encargó de hacerle per la estabilidad a esta clase de guap Facundo Quiroga se eclipsa ante Y esto que parece tan sencillo, uiños que van a la escuela y lo

Matar es tan fácil como escupir el colmillo. Este le sabe cualquis tardado que está condenado pocon una pistola en mano, da ce facilmente de una pacifica re de obreros en menos que cantil saco aunque no esté, alcoholimo no matar. Construir, esto si destruir. Mil años atrás o los sean se rendfa culto a la barba

De allf que la historia esté lieca brutos, llamense éstos Marco nio, Sexto Pompeya, Atila; Julio sar o Cleopatra. Mas nadie nos enseñó que no c ramos su brutatidad sino que desprendiérames la necesidad & ser brutos. Pero este nos cuesta in

A decir de algulen, lástima 5º que todo aquel antiguo valor que nian nuestros antepasados para volcar las bolcadoras, no lo has heredado nosotros siquiera para B jar iz pluma,

Y lástima grande, también, 40 indiferencia por la vida, no se A ga a pensar en estas cosas...

S. Caldón Leces.

Tina atmósfera gro; un hondo sobre el ánimo su titud; un vagar cuerdos; nn eco veces pasadas, y marejada afanosa samientos, sentimi Sante Pollastro. desdeñoso y un t Yo pense, mirar

temeraria y salva a la soledad de vértices de las cir so retegia en el su prisión y lanza rano desprecio a riosos que se arre pan en torne a l sión maldita. . La profunda, in dosa tragedia nues

aquel día había fo del aula agobiada glolor, iba y venia rugiendo amenaza y murmurante las -escalinatas de ma sombra livida se en puerta; Ilama I penteaba por los r distantes; se cenia cualquiera para equellos sus grand por el terror, cerc ción de la espera zapaba en el coraz que se comprendier dos que por momen carle la voz, tan so dusistentes eran. Nubes, niebla y as aguas adormila

muros inflexibles ana oleada pujantema e inquieta borra: sidad de rencores; stas y densas tinieble mar embrarecido y e abalanzan a rajar

Senn, grave de tie

Y sobre 2odoaquel el caso se habrán c rehecho una boca p da y coralina; entre zibles, escurridizos y espian entre los ofo el estigma lombrosia dancos, el rostro dur es decir de absolver es cada hombre y co

de aquel que justame de dudas mortales, d mas inexplicables y

Interiupciones del act Piosidad de quienes se ver al "bello y joven caído en las garras e huestro corazón, en el compañeros, arrojados soledades y miserias gratas del desengaño Asperezas y sarcasmo que te humilla y te at Pobre; que te aplasta entre sus engranajes necesitas trabajo; que cadenados si un impo rebeldia te ha purifici Züenza de la resignaci

> LA AYUDA A . 808 Momina de grup

rios para :la ayu a los pres Grupo de ayud crates Asencio Go Correspondencia :

Badaraco; valore tantino Fabeiro; 4146, Bucnos Aire Agrupación "L ries", que tiene a la ayuda a Siber minguez y H. Fer

rrespondencia y José Neri, Catama Comité de De Gregorio M. Russi rrespondencia a pach; valores a Sa

temberg. Dirección gne sur Mer 740 Aires. ·Periódico "La cha", que tiene a la atención y de Simplicio de la l

Alejandro Scarfó. pondencia y valor nato A. Rizzo, 7 4146, Buenos-Aire Ayudad estos m defensa anarquista buid solidariament

vidéis a los caman